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Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às 

dezessete horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento 

Senador Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste 

Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número seis da atual legislatura, com a presença dos Vereadores 

Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, 
Genessi Rodrigues da Silva, Aimoré da Silva Almeida, Caio Rocha de Souza, 
Hugo Fernandes, Marcelo Souto Padilha, Marcus Felipe Mercante Linhares, 
Maurício Sant’Ana Soares e Sérgio Adrian de Souza, sob a presidência do 

primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador 

Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da 

Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Não foi 

registrada nenhuma ausência. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador 

Sérgio Adrian de Souza, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Salmo 01, 

Versículos de 01 à 06. Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 11 de 

fevereiro de 2021. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário 

da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Ofício nº 

007/2020 da Secretaria Municipal de Licitação respondendo o ofício nº 018/2021; 

02) Ofício SMSM nº 20/2021 da Secretaria Municipal de Saúde; 03) Ofício nº 

0105/2021 da Secretaria Municipal de Assistência Social respondendo o ofício nº 

050/2021; 04) Ofício SMSM nº 15/2021 da Secretaria Municipal de Saúde, 

respondendo os ofícios nº 011/2021 e 012/2021; 05) Ofício SMSM nº 24/2021 da 

Secretaria Municipal de Saúde, respondendo o ofício nº 079/2021. A seguir o Sr. 

Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram 

apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

instalação de canaletas na encosta da Rua Pedro Santos, tendo em vista que em 

períodos de chuva, existe o escoamento de muito barro. Deferido. 02) Vereador 

Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no 

sentido de que seja realizada a limpeza da Rua Rosário Mercante, Rua da Escola 

Sônia do Amaral Torres e do PSF do Bairro Jardim Beverly. Deferido. 03) O 
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Vereador Caio Rocha de Souza solicitou uma Moção de Aplausos para o Delegado 

Gesner César Bruno e toda a equipe da 137ª Delegacia de Polícia, o 

parabenizando pelo trabalho com dedicação e profissionalismo, fazendo com que 

sejam reduzidos os índices de homicídio de nossa cidade nos últimos meses, 

realizando constantemente operações conjuntas com a Polícia Militar, 

demonstrando integração e respeito com a população de Miracema. Todos os 

Vereadores irão assinar esta Moção. 04) Vereador Marcelo Souto Padilha - Ao 

Engenheiro da 10ª ROC do DER-RJ de Miracema - Solicitação no sentido de que 

seja realizada uma roçada na estrada de Miracema ao Pontilhão de Campelo, 

tendo em vista que o mato está muito fechado tornando a estrada perigosa. 

Solicitamos, ainda, que seja realizada a poda de árvores, pois está correndo o 

risco de cair galhos secos em cima dos automóveis. Pedimos também a supressão 

de uma grande árvore velha e seca, conforme foto anexada, pois ela corre o risco 

de cair causando grande risco de acidente grave às pessoas que passam por ali de 

carro, moto, bicicleta e até mesmo caminhando. Por fim, solicitamos que este 

pedido seja atendido com a máxima urgência para evitar danos maiores aos 

munícipes que ali transitam, podendo até ocorrer um acidente fatal. Aprovado. 05) 

Vereador Aimoré da Silva Almeida - Ao Diretor do DER-RJ de Miracema - 

Solicitação no sentido de que seja realizado o reparo do asfalto próximo à 

Sayonara, tendo em vista que o referido está afundando e gerando um grande 

declive. Aprovado. 06) Vereador Aimoré da Silva Almeida - Ao Prefeito Municipal - 

Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que sejam tomadas as 

devidas providências em relação aos animais soltos nas ruas de Miracema, pois 

estão causando diversos transtornos para os munícipes. Deferido. 07) Vereador 

Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizada uma reforma na rampa e nos 

banheiros da rodoviária, tendo em vista que a rodoviária é muito frequentada. 

Deferido. 08) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Obras 

e Urbanismo - Solicitação no sentido de que sejam instalados dosadores de cloro 

nos poços artesianos do Distrito de Paraíso do Tobias e da comunidade de Areias, 

com o objetivo de oferecer maior segurança para os usuários dos poços. Deferido. 
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09) O Vereador Aimoré da Silva Almeida solicitou uma Moção de Aplausos para a 

guarnição da Polícia Militar, os parabenizando pela grande apreensão de drogas 

realizada no Município de Miracema, bem como pelo combate à criminalidade. Todos 

os Vereadores irão assinar esta Moção. 10) Vereador Sérgio Adrian de Souza - Ao 

Prefeito Municipal - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja 

confeccionado e encaminhado a esta Casa Legislativa um Projeto de Lei sobre o 

Plano de cargos, Carreira e Salários para os Servidores da Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente, em face da complexidade de atribuições, volume de serviços 

prestados, relevância à serviços da população e defasagem salarial. Deferido. 11) O 

Vereador Genessi Rodrigues da Silva solicitou uma Moção de Aplausos para os 

organizadores da inauguração da Sede dos Passarinheiros, os parabenizando pelo 

grande evento realizado. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. O Vereador 

Hugo Fernandes esclareceu que, por conta de um pedido seu e do Vereador Carlos 

Magno, que são do mesmo Partido, o PL, o Deputado Altineu Côrtes estará 

destinando para o Município de Miracema uma emenda no valor de um a dois milhões 

de reais para custeio na saúde. 12) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que sejam realizadas as 

seguintes ações, de acordo com os anseios e reclamações constantes da população 

mais carente, em especial no período eleitoral: a) Que as trocas de lâmpadas sejam 

realizadas uma vez na semana a noite na cidade e distritos visando zerar as diversas 

e constantes lâmpadas queimadas; b) Que os atendimentos possam ser realizados 

por ordem cronológica de pedidos, salvo casos de extrema urgência; c) Priorizar em 

2021 bairros que não foram contemplados com reformar ou construção de praças 

dentre eles: Vista Alegre, Jardim Beverly (parte baixa); Bherto Barros, Morro da 

Pedrada, Rodela (campo de terra atrás do Ferradurão), Boa Vista, Capivara e Biongo 

e Santa Tereza. Deferido. 13) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 

Assistência Social - Solicitação no sentido de que sejam realizadas as seguintes 

ações, de acordo com os anseios e reclamações constantes da população mais 

carente, em especial no período eleitoral: a) Parceria com a Secretaria de Educação 

para retorno de cursos que geram renda nos CRAS I e II de: manicure, barbeiro, 

cabeleireiro, culinária, corte e costura e panificação; b) Cesta básica mais digna; c) 

Atendimento itinerante dos CRAS nos Distritos de Paraíso do Tobias e Vendas das 
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Flores e lugarejos como Areais e Zona Rural, pelo menos uma vez ao mês; d) Tentar 

viabilizar uma clínica de reabilitação para tratamento de dependentes químicos; e) 

Ações itinerantes pelos bairros em parceria ofertando serviços como: informação 

jurídica, doação de fotos 3x4, isenção para tirar RG, CPF entre outros documentos, 

informações sobre a LOAS, Tarifa Social de água, isenção de IPTU, etc. Deferido. 14) 

Vereador Maurício Sant’Ana Soares - Ao Deputado Federal Áureo - Solicitação no 

sentido de que envide esforços a fim de que interceda junto à operadoras de telefonia 

celular para que seja instalada uma torre de sinal na Comunidade de Areias. 

Aprovado. 15) O Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares solicitou uma Moção de 

Pesar para os familiares do Sr. Guilherme Botelho Tostes, em virtude de seu 

falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 16) Vereador Marcus 

Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido 

de que seja informado a esta Casa Legislativa como é feito o cálculo para a definição 

das bandeiras de risco do contágio do Coronavírus no Município de Miracema. 

Deferido. 17) Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de 

Educação - Solicitação no sentido de que seja encaminhado a esta Casa Legislativa o 

Plano de Retomada às aulas no Município de Miracema. Deferido. 18) Vereador 

Jocimar Vaz Freire - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que envide esforços 

para que seja coibido o trânsito na bifurcação entre as Avenidas Eiras e Ricardo Vale, 

em frente à MIRAFARMA, uma vez que o canteiro de cimento que ali existe foi 

quebrado e muitos veículos estão fazendo a curva no local errado. Deferido. 19) 

Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizada uma ronda no Vale do Cedro, na parte da 

noite, com o objetivo de que sejam realizadas as trocas das lâmpadas queimadas, 

pois a praça está muito escura. Deferido. 20) O Vereador Jocimar Vaz Freire solicitou 

uma Moção de Aplausos para a Sra. Beatriz Lopes Leite, a parabenizando por 

incentivar a educação no nosso Município, trazendo o Polo da UNICESUMAR para o 

Município de Miracema. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 21) O 

Vereador Jocimar Vaz Freire solicitou uma Moção de Aplausos para o Sr. Almir 

Oliveira, o parabenizando pela eleição para Presidente da Associação de Moradores 

do Bairro CEHAB. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 22) Vereador Carlos 

Magno da Silva Peres - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no 
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sentido de que seja realizada a poda de uma árvore na Rua Nabor de Alvim Braga, 

loteamento Selvo Leite, em frente à casa da Sra. Isabel Fernandes. Informamos que a 

referida árvore está há muitos anos sem poda e se encontra com mais de 10m de 

altura e quando chove parece que ela vai cair em cima da casa, causando pânico aos 

moradores. Deferido. 23) Vereador Fabrício de Sá Xavier - Ao Diretor Interior da 

CEDAE, Sr. Marcione Letieri - Solicitação no sentido de que seja realizado o 

empréstimo do caminhão hidrojato/vacall para limpeza de galerias e bueiros do 

Município, haja visto que com as constantes chuvas as vias públicas estão com 

dificuldades de escoamento devido ao entupimento dos mesmos. 24) Vereador 

Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no 

sentido de que seja realizada uma vistoria, bem como manutenção e reforma dos 

brinquedos do parque infantil, situado na praça Dona Ermelinda, haja visto que tem 

acontecido vários acidentes com crianças por causa das precárias condições dos 

brinquedos. 25) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a recuperação do 

calçamento e ligação da rede de esgoto das residências (rede nova) na rua Manoel 

Simplício Linhares, bairro CEHAB, pois a referida rede vem causando transtorno aos 

moradores da referida via pública. 26) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Agropecuário - Solicitação no sentido de que seja 

realizado o patrolamento, roçada e recuperação da estrada que liga a comunidade do 

barreiro, pois a mesma está com poucas condições de trafegar, trazendo riscos a 

integridade das pessoas que residem na localidade. 27) Vereador Fabrício de Sá 

Xavier - Ao Engenheiro da 10ª ROC do DER-RJ de Miracema - Solicitação no sentido 

de que seja realizada a roçada e capina da estrada RJ 188, no trecho compreendido 

entre o Polo Industrial até a divisa do Município de Santo Antônio de Pádua (ponte que 

liga o distrito de Campeio), pois o mato está invadindo a pista trazendo riscos a 

integridade das pessoas que transitam pela via. 28) Vereador Genessi Rodrigues da 

Silva - À Secretaria Municipal de Assistência Social e à Secretaria Municipal de 

Planejamento - Solicitação no sentido de que seja informado a esta Casa Legisaltiva 

se existe algum Projeto de construção para uma sede para o NAE, e em caso positivo, 

que sejam encaminhadas as informações sobre o referido Projeto. Deferido. A seguir o 

Sr. Presidente passou o tempo destinado ao Pequeno Expediente. Inscrito o Vereador 
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Hugo Fernandes para apresentar o Projeto de Resolução que Cria a Comissão de 

Emprego e Renda, acrescentando o inciso VII ao Parágrafo Único do Art. 48 da 

Resolução nº 1.427 de 03/12/2020 (Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Miracema). Continuando, esclareceu que gostaria de compor a referida Comissão 

quando ela for criada, junto com os Vereadores Marcelo Padilha e Carlos Magno. 

Destacou que não estamos vendo as coisas andarem no atual governo em relação ao 

Emprego e Renda, assim precisamos tomar algumas atitudes. Acrescentou que um 

empresário precisava de um espaço para construir um galpão em Miracema, mas a 

morosidade da Prefeitura foi tão grande que o empresário acabou desistindo. 

Esclareceu que no Polo Industrial II existem diversos que podem ser doados para os 

empresários, mas o local está muito sujo, que precisamos entender melhor o motivo 

do não investimento nessa área. Disse que o objetivo de montar essa Comissão é 

fomentar e buscar desenvolver a geração de emprego e renda, sendo que existe uma 

espécie de Comissão na Prefeitura para atuar nessa área sob a responsabilidade do 

Vice-Prefeito, assim eles irão conversar para entender quais as dificuldades 

existentes. Acrescentou que a intenção de montar a Comissão é agilizar essas 

situações, pois precisamos organizar o Polo Industrial para mostrar aos empresários. 

Por fim, agradeceu todos os Vereadores por terem assinado o Projeto de Resolução 

criando a Comissão de Emprego e Renda. O Vereador Marcelo Souto Padilha 

esclareceu que possui alguns amigos empresários que querem expandir seus 

negócios, assim precisamos das informações corretas para tentar resolver essa 

situação, pois inclusive podemos trazer empresários de fora do Município para investir 

em Miracema. O Vereador Fabrício de Sá Xavier disse que vem percebendo que a 

geração de emprego e renda em Miracema é muito baixa e não estamos vendo 

nenhuma ação nesse sentido. O Vereador Hugo Fernandes disse que a nossa 

intenção é ajudar e ficar mais próximo do Poder Executivo para trabalhar nesse 

sentido, esclarecendo que o Frigorífico foi um grande investimento que deu certo no 

Município de Miracema e está gerando diversos empregos. A seguir o Sr. Presidente 

passou à Ordem do Dia. Foram apresentados 02 (dois) Projetos de Lei: 01) Projeto de 

Lei que Dispõe sobre a obrigatoriedade de divulgação no Portal da Transparência da 

Prefeitura Municipal de Miracema (http://www.miracema.rj.gov.br) da quantidade de 

vacinas contra o vírus SARS-COV-2 (COVID – 19) foram recebidas, os protocolos 

http://www.miracema.rj.gov.br
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adotados para imunização e o nome dos vacinados, no Município de Miracema/RJ. O 

Vereador Carlos Magno da Silva Peres solicitou que o referido Projeto fosse votado 

em primeira e única votação, o que foi aprovado por unanimidade. O Vereador Hugo 

Fernandes esclareceu que o Projeto de Lei tem o objetivo de dar transparência para a 

vacinação no Município de Miracema, elencado o nome de todos os vacinados e 

evitando boatos sobre esse assunto. Continuando o Vereador Presidente colocou o 

Projeto em votação. Em primeira e única votação o Projeto de Lei foi aprovado por 

unanimidade dando origem a Lei nº 1.919, de 22 de fevereiro de 2021. A Câmara 

Municipal de Miracema aprova e eu Prefeito Municipal sanciono a seguinte LEI: Art. 

1º- Fica obrigatório a divulgação no Portal da Transparência da Prefeitura Municipal de 

Miracema (http://www.miracema.rj.gov.br) da quantidade de vacinas contra o vírus 

SARS-COV-2 (COVID – 19) foram recebidas, os protocolos adotados para imunização 

e o nome dos vacinados, no Município de Miracema/RJ. Art. 2º- A divulgação deverá 

ser atualizada semanalmente até o fim da campanha Nacional de Vacinação contra a 

COVID – 19. Art. 3º - Esta LEI entra em vigor na data de sua publicação. 02) Projeto 

de Lei que Considera de Utilidade Pública a Associação Liga das escolas de Samba e 

Blocos Carnavalesco de Miracema – A.L.E.B.L.O – MIR. Autoria: Vereador Hugo 

Fernandes. O Vereador Carlos Magno da Silva Peres solicitou que o referido Projeto 

fosse votado em primeira e única votação, o que foi aprovado por unanimidade. O 

Vereador Hugo Fernandes esclareceu que este pedido está na Câmara desde o ano 

passado e esse ano resolveu assumir o Projeto de Lei para dar o devido andamento. 

Continuando o Vereador Presidente colocou o Projeto em votação. Em primeira e 

única votação o Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade dando origem a Lei nº 

1.920, de 22 de fevereiro de 2021. A Câmara Municipal de Miracema aprova e eu 

Prefeito Municipal sanciono a seguinte LEI: Art. 1º- Fica considerada de Utilidade 

Pública, a Associação Liga da Escolas de Samba e Blocos Carnavalesco de Miracema 

– A.L.E.B.L.O - MIR, em reconhecimento ao muito que vem realizando em prol dos 

nossos Munícipes. Art. 2º- O Poder Executivo tomará as devidas providências para o 

fiel cumprimento do artigo anterior. Art. 3º - Esta LEI entra em vigor na data de sua 

publicação, revogadas as disposições em contrário. A seguir o Sr. Presidente passou 

o tempo destinado à Tribuna Livre. Inscrito a Sra. Nedi El-Kik Damasceno para falar 

sobre algumas Falas Equivocadas. Com a palavra, após cumprimentar todos os 

http://www.miracema.rj.gov.br
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presentes, a Sra. Nedi El-Kik Damasceno disse que veio explicar sobre algumas falas 

que podem ter entendimentos equivocados. Esclareceu que na Sessão do dia 11, o 

Vereador Maurício citou o Princípio da Continuidade, que existe e é verdadeiro, mas 

pode ter dado margem para uma interpretação equivocada, sendo que a fala foi 

correta, mas a interpretação pode ter sido equivocada. Esclareceu que devemos 

tomas muito cuidado com as falas deturpadas que chegam aos nossos ouvidos, pois 

poderia até ficar insatisfeita ou revoltada com a maneira que o assunto chegou a seus 

ouvidos. Dessa maneira, gostaria de esclarecer alguns fatos que é importante lembrar, 

sendo que fez parte do governo do PV no passado e gostaria de esclarecer algumas 

coisas. Esclareceu que o ex-prefeito Gutemberg não veio porque ele não ficou tão 

insatisfeito e está passando por alguns problemas de saúde. Informou que o Princípio 

da Continuidade estabelece que os serviços, trabalhos e funcionamento da parte 

pública não podem ser interrompidos e descontinuados. Esclareceu que a 

administração pública está pautada em diversos princípios e um deles é a Supremacia 

do Interesse Público. Disse que o Sr. Edmilson comentou que as dívidas com a 

CAPPS se iniciaram no ano de 1996 e foi gerando uma bola de neve, sendo que em 

1996 o Prefeito de então deixou passar a eleição e, em dezembro, fez uma confissão 

de dívida dividindo o valor da dívida com a CAPPS, uma vez que todos os valores dos 

repasses, tendo da parte da patronal da Prefeitura, quanto o descontado dos 

funcionários, não eram repassados para a Caixa de Previdência. Dessa forma, acabou 

ocorrendo a falta de recursos da Caixa de Previdência, assim quando o governo do PV 

assumiu a gestão acabaram sendo priorizadas algumas ações, pois a Prefeitura 

estava devendo toda a parte de energia elétrica, assim ela foi negociada e paga, uma 

vez que inclusive a Prefeitura estava sem energia elétrica. Esclareceu que foi 

priorizada a parte de informática, pois os computadores da Prefeitura eram alugados, 

foi priorizada uma assistência para a área da saúde. Destacou que também foram 

priorizados os 302 funcionários que eram Celetistas, pois era necessário recolher o 

FGTS e INSS que não havia sido recolhido. Destacou que a CAPPS não tinha nenhum 

fundo de reserva, assim de acordo com o Princípio da Continuidade e foi feita uma 

nova eleição e a partir de janeiro de 1997 os repasses começaram a ser feitos 

regularmente. Esclareceu que a partir daí a Caixa de Previdência começou a ficar 

muito bem economicamente e começaram a ser feitos investimentos bancários e em 
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terrenos. Esclareceu que a liquidez e a condição econômica da Caixa de Previdência 

ficaram excelentes e a dívida de 1996 realmente não foi paga, pois a Prefeitura não 

tinha condições econômicas e foram priorizadas outras ações mais urgentes, assim o 

Vereador Maurício não falou nenhuma mentira. Esclareceu que os três governos do 

PV foram bastante rígidos em questão de economia, sendo que os repasses foram 

efetuados regularmente, mas a dívida de 1996 continuou existindo. Dessa forma, veio 

esclarecer os fatos e tem a certeza que a credibilidade do governo do PV no passado 

foi tão boa, que inclusive teve vários convites para participar da atual política, mas ela 

e seu marido preferiram não participar mais da política. O Vereador Maurício Sant’Ana 

Soares solicitou uma Moção de Pronto Restabelecimento ao Sr. Gutemberg Medeiros 

Damasceno. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. Continuando, o Vereador 

Maurício Sant’Ana Soares esclareceu que não está para criticar ninguém 

pessoalmente e, inclusive, explicou que houve uma lacuna com a dívida do gestor de 

1996 e que a partir 1997 os valores foram todos recolhidos devidamente. Parabenizou 

o Dr. Gutemberg, pois como Prefeito, ele deixou dois grandes marcos no nosso 

Município, que foi a construção do PU e a construção do Colégio Solange Moreira, 

sendo que também foram feitas outras ações. Disse que Sr. Carlos Roberto também 

fez um bom governo, mas passou por uma dificuldade com o encerramento da UTIL, 

pois os funcionários foram herdados pela Prefeitura e eles eram celetistas. Destacou 

que o Carlos Roberto construiu a escola Sônia do Amaral Torres. Esclareceu que o Sr. 

Ivany Samel também deixou uma grande contribuição com o emprego e renda, pois a 

criação do Polo Industrial II foi muito importante, tendo também feito a obra do muro 

de contenção na Avenida Deodato Linhares, evitando possíveis acidentes. Esclareceu 

que o Sr. Juedyr, apesar de todos os problemas enfrentados, também deixou eu 

marco com o apoio para a instalação do Frigorífico em Miracema. Assim percebemos 

que todos os gestores tentam deixar algo de bom para o Município, sendo que 

inclusive foi feita uma CPI no passado e as pessoas envolvidas se recusaram a falar. 

Que atualmente faz parte do Partido do Prefeito e estamos conseguindo diversas 

ações para o Município de Miracema, acrescentando que no início da pandemia 

conseguimos três milhões de reais através de emenda do Deputado Áureo, para 

ações no combate ao vírus. Destacou que estamos conseguindo diversas coisas boas 

para Miracema, assim fica feliz de ver as coisas caminhando e precisamos continuar 
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trabalhando. Por fim, agradeceu a presença da Dona Nedi e disse que foi um prazer 

poder conversar com ela. A Sra. Nedi El-Kik acrescentou que o governo do PV 

também herdou diversos precatórios do governo passado, assim gostaria de 

agradecer a oportunidade de dialogar com os Vereadores e esclarecer os fatos. O 

Vereador Hugo Fernandes esclareceu que teve oportunidade de aprender muito no 

curto período de tempo que foi filiado ao PV, pois foi onde iniciou sua carreira política, 

sendo que aprendeu muito com o Dr. Gutemberg e com o falecido João Serri. 

Acrescentou que tem a certeza que o Dr. Gutemberg e a Dona Nedi, pela seriedade 

que eles conduziram suas carreiras políticas, não compactuam com as atuais ações 

do PV, sendo que inclusive teve integrante do PV fazendo algazarra na porta da 

Câmara no dia da votação da prestação de contas. Esclareceu que na sua opinião 

particular, a criação da Caixa de Previdência, pelos fatos que aconteceram, foi uma 

lástima para o Município. Disse que o ex-Prefeito Juedyr foi orientado pelo Secretário 

Estadual de Saúde, a acabar com a CAMEDS, pois seu de acordo com o 

entendimento dele a Prefeitura não poderiam complementar os 3% de repasse para a 

CAMEDS, uma vez que o dinheiro público estava sendo utilizado para beneficiar uma 

parte da população. Entretanto, o erro do ex-Prefeito foi descontar os valores do 

servidor e não depositar de forma judicial, acreditando que o CAMEDS foi criado de 

forma equivocada. Informou que aqui na Câmara foi falado que existia uma falta de 

repasse de abril à dezembro de 1996, assim esse débito acabou se transformando 

numa bola de neve. A Dona Nedi esclareceu que inclusive o Tribunal de Contas 

entendeu que o governo estava agindo da forma correta, uma vez que sempre 

obtiveram a Certidão de Regularidade. O Vereador Hugo Fernandes acrescentou que, 

de forma totalmente irregular, ocorreu um gasto com a despesa administrativa acima 

dos 2% permitidos da taxa de administração na construção do prédio da CAPPS, 

assim a Prefeitura deveria arcar com as custas desse excesso. Acredita que o Prefeito 

da época, o Sr. Carlos Roberto, deveria ter feito uma intervenção na Caixa de 

Previdência, pois foi mostrado que a ela estava sendo mal gerida, sendo que os 

servidores também possuem sua parcela de culpa, uma vez que era elas quem 

escolhiam o Presidente da CAPPS. Destacou que outras ações foram feitas de forma 

equivocada pela Caixa de Previdência, tais como a compra de um prédio que estava 

envolvido num processo judicial e a aplicação no Banco Santos. Continuando, 
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esclareceu que os Vereadores não falaram que o PV deixou de pagar suas 

obrigações, mas sim que houve a lacuna de 1996 e entende que existiam outras 

prioridades. Por fim, destacou que a Caixa de Previdência foi muito mal gerida e 

infelizmente participou de um governo que também deixou a desejar nesse ponto, 

acrescentando que a atitude do Prefeito, com a anuência da Câmara, de intervir na 

Caixa de Previdência foi correta. Disse que o Prefeito priorizou a realização do 

pagamento dos aposentados, assim o limite com o gasto de pessoal ultrapassou o 

permitido em lei. Acrescentou que os Vereadores estão sempre à disposição para 

quaisquer dúvidas, pois precisamos tomar cuidado com a forma que as palavras são 

repassadas. O Vereador Maurício Sant’Ana Soares esclareceu que a Lei de 

Responsabilidade Fiscal, que estabelece o limite prudencial dos gastos com os 

servidores, foi criada no ano de 2000. O Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares 

esclareceu que tem uma satisfação muito grande em ouvir a Dona Nedi e possui um 

grande orgulho de ter feito parte do governo do PV de 2001 à 2004, sendo que o Dr. 

Gutemberg sempre teve uma atenção especial com a Agricultura. Esclareceu que não 

se lembra muito bem das palavras ditas na última reunião. A Dona Nedi esclareceu 

que realmente não foi falada nenhuma mentira, mas faltou um aprofundamento no 

tema. O Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares disse que o assunto foi dito muito 

rapidamente e ninguém falou mal das gestões passadas, acrescentando que todos 

sabem que o PV ficou completamente adimplente com seus repasses. Disse que hoje 

a gente começa a conhecer melhor as questões sobre a Caixa de Previdência, 

acreditando que o acompanhamento de perto deveria ter sido feito há muito tempo, 

ocorrendo uma pequena falta de atenção sobre esse assunto. Por fim, disse que a 

situação da Caixa de Previdência é muito complicada e o Prefeito está fazendo todos 

os esforços para resolver a situação. A Sra. Nedi El-Kik agradeceu o espaço 

concedido e deseja que todos os Vereadores consigam realizar um trabalho brilhante, 

pois gosta de participar da vida de Miracema como cidadã, assim ouviu o áudio da 

reunião e veio esclarecer os fatos de forma objetiva. Agradecendo a presença de 

todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser 

realizada no dia 25/02/2021, às 17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello 

Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para 
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constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. 

Sala das Sessões, 22 de fevereiro de 2021.
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